

ArcelorMittal Gandrange : l'intersyndicale vole en éclats

L'intersyndicale de l'usine ArcelorMittal Gandrange, menacée de fermeture partielle, s'est dissoute hier, la CFDT et CFE-CGC ayant donné un avis positif à l'accord de méthode. La CGT s'est abstenue. Cet accord fixe juridiquement les échéances des processus industriels et sociaux. « Pour la CFE-CGC et la CFDT, il n'est absolument pas nécessaire de faire durer la procédure au-delà du temps nécessaire », ont déclaré les deux organisations. La prochaine échéance aura lieu le 14 mars, avec la présentation en comité d'entreprise du projet alternatif préparé avec l'expert-comptable Syndex. La direction doit, quant à elle, s'exprimer sur le sujet début avril, conformément au délai prévu entre Lakshmi Mittal et Nicolas Sarkozy. Le leader mondial de l'acier avait annoncé mi-janvier son intention de fermer l'aciérie et un laminoir, conduisant à la suppression de près de 600 postes sur 1.100.